

(大江俊矩記)文化六年十月十一日戊戌網代輿壹挺新調也、未鐵物等不悉具、棒也、昨日清介肝煎に而新町下立賣上ル町甲斐屋る取寄令一覽今朝又取返しに來返遣了此輿安井門跡る逃に而今度新タニ打立候處網代組立間違出來模様注文に違候故不相納又更に仕直し申候由夫故かぶり物に相成甚輿屋難儀致し居候もの由勿論安井へは真鑑金物毛彫等も有之紋も金きせに而金物に餘程入用多は候得共總仕上ゲ代金貳拾五兩にて請取候代物之由され共右之通替り仕直し即當時細工最中に而入用も多事故輿屋之損に致し直段容易に成共何分早く賣拂申度由仍代金九兩に致し可差越旨尤桐油乗ござ共之直段也令一覽處此方所持之網代とは餘程大形に而成程細工も能隨分念入有之様子全體甚堅固に相見位宜敷網代也尤金物は未ダ打立無之此方へ買上ゲ候は、鐵ノ色付金物悉打立紋金物は別也、但好可棒も塗損ジ有之故塗置し何歟宜敷致し可差越旨也黃網代に而棒取置也棒ノ長サ本尺に而大方貳間半程有之也何分新調故甚見事に相見三十年は受合之由申居云々寛政元年先考御調被成置當時所持之網代其節代金六兩計之様に相覺尤古物也予之乘用には甚少サク迷惑故兼而清介へ申置利口成拂物出候はば買替度旨頼置故即今朝右輿屋へ所持之網代輿見せ候處當時餘程損ジ有之故直しに壹兩か、壹兩壹歩計は可掛左様致セバ素人方へ取遣候へば金三兩計之直打は隨分有之由只今此儘に而私方へ申受候へば金三歩計之直段に而有之由申故餘り下直成事故左様之事に而は下追遣候事難成相談不相成旨一旦斷申切差返し候得共清介段々相勸メ輿屋も何卒相談致し吳様之願有之趣に而度々清介往來致し候に付左候は、金子五兩は可差出其餘之處は所持之網代輿壹挺に而可相償其代り當時金五兩之内三兩相渡置申さば右網代輿ノ足留メニ結り置候様成ものに而三兩相渡可遣置尤網代も輿屋に預り置よりくに鐵物も打立棒之塗直しも可致扱此方所持之網代賣口ヲ隨分聞立此方に而も聞立可申間何分下負之網代賣レ次第殘金貳兩可